
 

 

 

 

 

令和２年度 第１回 三崎地区学校運営合同協議会を開催しました 

昨年度，地域の皆様と共に「熟議」に取り組んできたことを基に，令和２年度，珠洲市より指定を受

け，みさき小学校，三崎中学校でコミュニティ・ス

クール推進事業がスタートしました。小中それぞれ

で学校運営協議会が設置されましたが，相互の連携

を図り，小中連携教育を推進するために，三崎地区

として合同で協議会を開催することとなりました。 

７月３日（金）みさき小学校にて，第１回三崎地

区学校運営合同協議会が開催されました。全体会で

は，委員の確認や今年度の計画についての説明，小

中それぞれの今年度の学校運営方針についての協議

や承認を行い，その後小中分散会で，さらに協議を

深めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三崎地区学校運営合同協議会委員のみなさんをご紹介します 

三崎地区学校運営合同協議会 会長 濱野 和喜雄（区長会長） 副会長 大宮 宏志（公民館長） 

統括コーディネーター  大宮 宏志（公民館長） 

みさき 

小学校 

運営協議会 

会長 大宮 宏志（公民館長） 副会長 前 輝男（ＰＴＡ会長） 

委員 

大宮 宏志（学校評議員）濱野 和喜雄（学校評議員）米田 初男（学校評議員） 

泉 正信（青年福祉員会長）矢鋪 礼子（三崎保育所長）四十住 基子（三崎中校長）

前 輝男（ＰＴＡ会長）前根 優美子（ＰＴＡ副会長）橋元 裕子（校長） 

三崎中学校 

運営協議会 

会長 濱野 和喜雄（区長会長） 副会長 久徳 守（育友会長） 

委員 

大宮 宏志（学校評議員）岡田 康（学校評議員）川上 直美（学校評議員） 

濱野 和喜雄（区長会長）泉 正信（青年福祉員会長）橋元 裕子（みさき小校長）

矢鋪 礼子（三崎保育所長）久徳 守（育友会長）泉 珠美（育友会副会長） 

四十住 基子（校長） 

～  ふるさとの未来を支える三崎っ子  ～ 

三崎地区学校運営合同協議会事務局  みさき小 Tel 88-2019 

令和２年８月１日発行 第１号    三崎中  Tel 88-2423 

コミュニティ・スクールとは？ 

「学校運営協議会」が設置された学校の呼称で，

学校運営の改善や学校の課題に対して，広く保護者

や地域住民の皆さんが学校運営に参画できる仕組み

のことです。児童生徒の教育に対する課題や目標を

共有し，役割分担することで，取組が充実するとと

もに，関わる全ての人に様々な魅力が広がっていき

ます。三崎の町の皆さんと一体となって「地域とと

もにある学校づくり」を目指します。 

  

※ 敬称略 

第１回三崎地区学校運営合同協議会 全体会での様子 

参加された委員の皆さんからは，「学校の基本

方針に熟議の成果が反映されている」「昨年度の

熟議がよかったので，続けてほしい」「親も参加

する取組があるとよい」「具体的な取組はこれか

らだ。委員として今後しっかり意見を言って，

動きましょう」等の意見が出されました。 

是非，生かしていきたいと思います。 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年度 三崎地区学校運営合同協議会計画（予定） 

 

 日 時 場 所 内容 

２回 
８月１９日（水） 

１８：３０～２０：００ 
みさき小 

〇小中別協議会 

〇合同協議会 

３回 
９月１７日（木） 

１８：００～１９：３０ 
みさき小 

〇ザ・熟議「三崎の子ども達の教育に 

ついて考える会」（Vol.4） 

講師 日渡 円 氏 

（兵庫教育大学大学院 教授） 

４回 
９月１７日（木） みさき小 〇授業参観 ※詳細別途連絡 

１１月８日（日） 三崎中 〇文化祭  ※詳細別途連絡 

５回 ２月１２日（金） 三崎中 
〇小中別協議会 

〇全体協議会 

昨年度３回行った

「ザ・熟議」での

協議内容を位置づ

けました 
 

「三崎の子に将来ど

んな大人になってほし

いか」という協議で

は、以下のような意見

が出されました 

・地域を大切にする心 

・思いやり 

・夢や志 

・自己実現 

・挑戦する心 

・学力 

学校・家庭・地域で

共通する要素も多くあ

りました。 

小中共に，地域の

皆さんから学ぶ学習

を計画しています。 

今後とも，皆さん

のご協力宜しくお願

いします。 



 


